

6年学年便り



令和3年(2021年)8月27日(金)
国立市立国立第二小学校
校長 小林 理人
第6学年 担任 8・9月号

2学期が始まりました。

夏休みが終わり、2学期が始まりました。新型コロナウイルスの影響で、様々な制限のある夏休みであったと思いますが、子供たちの表情を見ると、元気いっぱい、たくさんのパワーがたまっているように見えました。オリンピックを参観に行くことはできませんでしたが、テレビで見た話で盛り上がり、子供たちの心に残る夏になったのだなと感じました。

2学期は、体育学習発表会に、学芸会、日光に、卒業アルバムの作成と、勉強以外の取り組みが充実しています。今後も様々な制限のある学校生活になることが予想されます。しかし、こんな時だからこそできることはないかと前向きに物事をとらえ、子供たちと共に、残りの日々を大切に過ごしていきたいと思っています。

体育学習発表会について

体育学習発表会では、徒競走と表現を行います。

6年生は、伝統になっている「ソーラン」を踊ります。これから目標を立てたり、創作ダンスを考えたりして、学年で心を合わせて取り組んでいきます。

早速、本格的に練習が始まります。まだまだ暑い日も続きますので、水筒・汗拭きタオルの準備もよろしくをお願いします。また、汗をたくさんかいた日は、随時体育着を持ち帰って良いことにしますので、その際には、動きやすい服装をご準備ください。

今年度ご家庭で用意していただく衣装は、黒の半袖 T シャツとなります。無地の物を推奨しますが、文字やイラストが入っている物でも構いません。9月下旬までにご用意ください。

※赤白帽子・・・ゴムひもが緩くなっているものは、付け直しをお願いします。

2学期からの外国語の学習・朝学習について

1学期は朝学習と、金曜日に外国語の授業を行っていました。2学期からは指導体制が変わり、外国語専科教員とALTの先生で授業を行うようになります。水曜日と金曜日に通常の授業として進めていきます。

それに伴い、朝学習は、火曜日が算数。水・木・金曜日は国語の授業になります。

卒業アルバム写真撮影について

9月から、卒業アルバム用の写真を撮影していきます。

- ・9/8 (水) クラブ集合写真
- ・10/6 (水) 委員会集合写真
- ・10/13 (水) 個人写真・クラス集合写真・クラブ活動写真

その他、授業の写真や、休み時間の写真、ソーランの練習風景など随時撮影します。

